



## 昭和コンクリート工業(株)が

自社のポジティブ・アクションの取組みを

厚生労働省HP「女性の活躍推進宣言コーナー」に登載！



去る6月27日岐阜労働局長（佐々木秀一）は、昭和コンクリート工業(株) 村瀬社長を訪問し、岐阜県内企業の牽引役として女性の戦力化をさらに進めるポジティブ・アクションの取組と併せ、厚生労働省のHP「女性の活躍推進宣言コーナー」へ登載を依頼した。

村瀬社長からは、「今年始めてグループ内で女性の課長を誕生させた（上記写真）。後続の総合職女性も育成している。営業職や図面を引く作業など女性の感性を最大限活かせる部署での登用もしていきたいし、女性だけではなく多様な人材を登用していくことが業界として必要だとも考える。建設業の企業イメージや地域性から優秀な女性の確保は難しい面もあるが、我が社の方針や姿勢をアピールできる場があれば是非活用したい」との貴重なご発言をいただき、さらに平成26年度第5号としてサイトへの登載をしていただきました。

昭和コンクリート工業(株)の「女性の活躍推進宣言コーナー」の内容はこちらから

[http://www.positiveaction.jp/declaration/add/search\\_detail/?id=943](http://www.positiveaction.jp/declaration/add/search_detail/?id=943)